

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Menjadi guru yang penuh dengan kreatif, profesional dan menyenangkan dituntut untuk memiliki kemampuan mengembangkan pendekatan dan memilih model pembelajaran yang efektif. Hal ini penting terutama untuk menciptakan iklim pembelajaran yang kondusif dan menyenangkan sehingga siswa mudah dalam menyerap materi yang disampaikan.

Hal ini sangat berhubungan dengan skripsi yang telah diteliti, adapun hasil dari penelitian yang telah peneliti lakukan adalah:

1. Implementasi sistem cantol pada mata pelajaran fiqih di MI Nurul Islam sudah cukup baik. Terbukti dari hasil analisis yang menyatakan sudah sesuai antara tahapan-tahapan yang ada dalam sistem cantol dengan implementasi yang dilaksanakan di MI. Nurul Islam pada mata pelajaran fiqih.
2. Prestasi belajar siswa kelas 2A pada mata pelajaran fiqih di MI. Nurul Islam sudah sangat baik. Terbukti dari hasil analisis data yang menyatakan nilai rata-rata kelas setelah sistem cantol diterapkan masuk ke dalam kategori sangat baik, yaitu 93,76 dibandingkan nilai rata-rata siswa sebelum sistem cantol diterapkan sebesar 76,57.

3. Ada peningkatan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran fiqih dari diimplementasikannya sistem cantol di kelas 2A MI. Nurul Islam. Hal ini terbukti dari hasil analisis data yang menyatakan ada selisih yang bertambah dari hasil pre test dan post test pada saat sebelum dan sesudah di implementasikannya sistem cantol pada mata pelajaran fiqih di kelas 2A MI. Nurul Islam.

Demikianlah simpulan yang telah peneliti peroleh berdasarkan dari penelitian yang telah dilakukan di MI. Nurul Islam.

B. Saran

1. Implementasi sistem cantol di MI. Nurul Islam sudah cukup baik Hendaklah sistem cantol tidak hanya dilakukan oleh guru mata pelajaran fiqih saja akan tetapi dilakukan oleh semua guru mata pelajaran dan semakin di tingkatkan.
2. Prestasi belajar siswa kelas 2A pada mata pelajaran fiqih sudah sangat baik dan dari hasil analisis diketahui bahwa prestasi siswa semakin meningkat setelah sistem cantol di implementasikan di MI. Nurul Islam. Hendaklah implementasi sistem cantol ini semakin sering diterapkan pada setiap mata pelajaran khususnya mata pelajaran Fiqih. Sebab dengan semakin sering sistem cantol diterapkan pada semua mata pelajaran maka prestasi belajar siswa akan semakin meningkat.
3. Implementasi sistem cantol hendaknya dilakukan secara kerja sama antara guru dan siswa sehingga hasil yang dicapai semakin bagus, selain itu guru dan siswa akan semakin nyaman dan tidak jenuh dalam mengikuti proses pembelajaran.

